



Vadian
Event AG

SCHWARZMATT



Medienmitteilung

Festivalfeeling trifft OLMA-Vibes: Erstes «OLMA Openair» läutet die OLMA-Zeit ein

St. Gallen, 11. Juni 2025 – Mit Live-Konzerten, elektronischer Musik und Jahrmarkt-Flair entfacht das erste «OLMA Openair» am 22. und 23. August 2025 die Vorfreude auf die OLMA-Saison. Das neue Sommer-Highlight entsteht in Zusammenarbeit der Olma Messen St. Gallen AG mit dem Ostschweizer Musik- und Eventlabel Schwarzmatt der Vadian Event AG.

Premiere auf dem Gelände der Olma Messen: Das «OLMA Openair» bringt Festivalstimmung nach St. Gallen – mit Sommerlaune, Musik und dem unverwechselbaren OLMA-Gefühl als Auftakt zur beliebtesten Publikumsmesse der Schweiz. Am 22. und 23. August 2025 verwandelt sich das Freigelände in eine Erlebniswelt mit Live-Konzerten, internationalen DJs, Jahrmarkt-Flair und interaktiven Attraktionen.

Erste Acts: Benjamin Amaru und Surf 2 Glory

Das musikalische Konzept schlägt eine Brücke zwischen elektronischer Musik und Live-Acts. Bereits bestätigt sind der Ostschweizer Singer-Songwriter Benjamin Amaru sowie das Berliner DJ-Duo Surf 2 Glory – weitere Highlights folgen. An beiden Tagen kann bis in die frühen Morgenstunden gefeiert werden: Die Afterpartys in der Halle 9 dauern jeweils bis 03.00 Uhr.

Das «OLMA Openair» ist eine gemeinsame Veranstaltung der Olma Messen St. Gallen AG und der Vadian Event AG. Letztere ist bekannt für ihr Label Schwarzmatt und die erfolgreiche Eventreihe MUTED. Der Event baut auf dem bisherigen Schwarzmatt OLMA Day Festival auf – und entwickelt sich nun zu einem zweitägigen Openair-Erlebnis weiter.

«Ein Traum wird Realität»

«Man kann nie früh genug damit starten, die OLMA-Saison – die schönste Jahreszeit im Jahr – einzuläuten», sagt Katrin Meyerhans, Leiterin Produkte bei der Olma Messen St. Gallen AG. «Die OLMA ist für uns mehr als eine Messe – sie ist ein Lebensgefühl. Umso schöner, dass wir dieses Feeling erstmals bereits im Sommer feiern können.» Morgan Knöpfler, Mitglied der Geschäftsleitung der Vadian Event AG, ergänzt: «Wir träumten schon lange von einem eigenen Openair – und suchten den passenden Ort für unsere Vision. Jetzt, gemeinsam mit unserer langjährigen Partnerin Olma Messen, wird dieser Traum endlich Realität.»

Die erste Ticketkategorie «Blindbird» war innerhalb weniger Stunden ausverkauft. Aktuell sind 1-Tages-Pässe ab 38 Franken und 2-Tages-Pässe ab 60 Franken auf www.olmaopenair.ch erhältlich.

Weitere Informationen

Olma Messen St. Gallen AG

Laurien Inauen

Senior Communication Managerin / Verantwortliche Medienarbeit

Splügenstrasse 12, 9008 St. Gallen

+41 71 242 01 88

medien@olma-messen.ch / www.olma-messen.ch

Vadian Event AG

Morgan Knöpfler

Leiter Events / Mitglied der Geschäftsleitung

Bohl 9

9000 St. Gallen

morgan@vadianevent.ch / www.schwarzmattmusic.ch

Weiterführende Links

- Website und Ticketshop «OLMA Openair»: www.olmaopenair.ch
- www.schwarzmattmusic.ch



Vadian
Event AG

SCHWARZMATT



Die Olma Messen St.Gallen AG

Die Olma Messen St.Gallen sind der bedeutendste Begegnungsort der Ostschweiz und einer der grössten Messestandorte der Schweiz. Auf dem Messegelände im Herzen der Stadt finden jährlich über 600'000 Menschen im Rahmen von Messen, Kongressen und Events zusammen – sei es mit Eigen- oder Gastformaten. Das Unternehmen arbeitet eigenfinanziert und ist ein wichtiges Stück St.Galler Identität wie auch ein Wirtschaftsmotor für die gesamte Ostschweiz. Gemäss einer Untersuchung der HSG generieren die Olma Messen in der Ostschweiz **Umsätze** von jährlich **177 Millionen Franken**, **1'350 Vollzeitstellen** sowie jährlich wiederkehrende **Steuereinnahmen über 20 Millionen Franken**. Mit der St.Galler Kantonalbank Halle erweiterten die Olma Messen ihr Gelände und ihr Angebot. Sie stärkt St.Gallen als Messe- und Eventstadt mit überregionaler Strahl- und Anziehungskraft.

Über Schwarzmatt

Schwarzmatt ist eine dynamische Veranstaltungsreihe der Vadian Event AG, die seit 2014 die Ostschweizer Partyszene mit einzigartigen elektronischen Day Dance Events bereichert. Schwarzmatt hat bereits an verschiedenen besonderen Orten wie dem Lerchenfeld, der Schläpferhalle und dem Olma-Gelände in St.Gallen Tausende von Menschen zum Tanzen gebracht. Neben mitreissender Musik von lokalen und internationalen Künstlerinnen und Künstlern sorgen vielfältige Foodstände, spassige Attraktionen und erfrischende Drinks für das leibliche Wohl der Gäste. Ein besonderes Highlight war die erste Durchführung des Schwarzmatt Olma Day Festivals im August 2024 mit 3000 Tanzbegeisterten, welches dieses Jahr als Olma Openair mit einem neuen Konzept wiederkehrt. Mit dem Motto «**MUSIC. LOVE. MEMORIES.**» schafft Schwarzmatt unvergessliche Erlebnisse und bereichert die Eventlandschaft der Region.